

西武線高架化の完成4年遅れに

付属道路の整備は6年遅れ。市の事業費負担も約30億円増。

7月11日に開かれた市議会「まちづくり環境委員会」で市の担当から、東京都の事業である西武線連続立体交差の工期延長と事業費増額が報告されました。

事業全体で令和6年度末までとされていましたが、鉄道高架化部分は4年延びて10年度、線路撤去後に整備予定の沿線附属道路は12年度まで。また、総事業費は725億円から935億円へと210億円増え、市の負担はそのうち約30億円の見込みとのこと。

遅れの原因としては「用地取得の遅れ」と「設計の一部変更」「電線地中化など当初計画には無かった工事の追加」があげられました。用地は99%取得済みですが、残り1%が難航しているようで、部分開通が可能な道路とは違うので全体が遅れることになります。

また「資材高騰や人件費増」を理由とする事業費増については、事業スタート(2013年)から10年経過し、あらゆる物の値段が上がり、賃金も上げる流れを考えれば致

し方ないという部分と、都の新たな方針で行われる電線 地中化工事や事業の遅れに伴う人件費増を、都と西武鉄 道と市で当初に決めた負担割合(市は約13%)通りに求 められることには疑問も残ります。

「東京都の専門家の会議において事業認可期間の延長が認められた、と都の担当から市に報告があった」というこの日の説明も、制度上は正しいのでしょうが、おかしな言い方だな…と思って聴きました。

これまで市議会で「遅れはないか」「費用増はないか」 という質疑も行うたびに、「都に確認したところ予定通 りと聞いている」という答弁が続いてきました。市の意 向が反映されない仕組み自体への異議を唱えたことも あります。

都はわかっていたはずの見通しをなぜもっと早く示さなかったのか、遅れの責任はどこがどのような形でとるのか、今後の場で確認したいと思います。

前川公園、始動。

野口町2丁目の旧シチズングラウンドを市が前川公園 用地として買い取る議案を6月議会初日に全会一致で可 決したことを受け、正式に土地売買契約が成立しまし た。7月7日に現地を見学してきましたが、外野に芝生が 広がる野球場と5面のテニスコートは存続し、クラブハ ウス棟は耐震の問題から解体されて新たな管理事務所 が設けられます。市民の意見も聴いた上で更なる活用方 法が今後検討されることになっています。

少年野球の使用は既に始まっており、テニスコートは 9月から、公園一般開放は来年1月の予定です。公園化の



最大の理由は前川の氾濫対策ですが、川の水を一時的に 貯める施設を園内に埋設する工事は、全体が市の財産と なる令和12年度以降の見込み。借地料がかかっていた久 米川少年野球場と久米川庭球場は返還しましたが、他に も大きな支出が続いていることによる市財政の中長期 的見通しが気になります。9月議会で確認します。

超党派無所属

ただ一人、初当選から20年間 政党や特定の団体の支援を一切受けない 完全無所属の市議会議員



2023 夏・地域のイベント情報

夏休み! ハンセン病問題を知る企画 -公民館からつながった東村山市民と多磨全生園-8月1日(火)~13日(日)9時30分~18時 会場:中央公民館1階展示室

※7日(月)は公民館休館日・お休みです

全国13か所の国立ハンセン病療養所のうち、都内唯一の多磨全生園。この夏も実行委員会主催で2週間にわたり様々な企画が中央公民館1階展示室で展開されます。 市議会も市と共に後援しています。

詳しくは「ハンセン病問題を知る企画」で検索を!

議会報告会の予定

8月18日(金)19時~20時半@市民センター&オンライン ※3か月ごとに開催している市議会としての公式行事です。

令和5年9月定例議会の予定

8月30日(水) · · · · · · 初日	
9月6日(水)•7日(木)•11日(月)······一般質問]
9月13日(水)~20日(水) · · · · · · 委員会	È
9月22日(金)~27日(水) · · · · · · · · 決算特別委員会	È
10月5日(木) · · · · · 最終日	}

※9月議会で審査希望の請願・陳情は8月16日(水)17時までに ご提出ください。書き方等、ご相談もどうぞお気軽に。



北山わんぱく夏まつり 8月6日(日)8時30分~12時30分 会場:北山公園と北川周辺

今年で26回目となる子どもたちが主役の野外イベント。この日のためにせき止めた北川でカヌー体験(小学生以上)、北川ウォーク&魚とり、北川水族館、ザリガニ釣り、生き物さがし等、東村山に残された自然を体いっぱいに楽しめます。さあ、帽子かぶって水筒持ってGO!

★6月議会の一般質問で「続・北山公園の価値を次世代につなごう」と題して、人も生き物も大切にする北山公園と北川の一体的な保全や、景観行政のあり方を提起し、保全や維持改修には丁寧かつ地域との信頼関係を大切に取り組むことを強く求めました。市長からも担当部長からも、過去の反省を踏まえてしっかり取り組みたい旨の答弁がありました。子どもも大人も里山の自然を体全部で感じられるような北山公園一帯であり続けるよう。私も引き続き努力していきます。

佐藤まさたか活動報告&意見交換会

まさたかミーティングに お出かけください!

誰でも参加いただけるオープンな場です

市政、市議会の最新情報をお伝えし、率直なご意見を伺う場として20年間継続しています。私を支持するorしないに関係なく、情報源の一つとして気軽にご参加ください。

※サンパルネ、公民館へは直接おいでください。オンラインはZoomのアドレスをお伝えしますので、下記のメールアドレスまでお知らせください

gachapin@sato-masataka.net



2023年**7・8**月の まさたかミーティング

① 午後まさたか

@サンパルネ会議室 7月30日(日)16時~17時半

② 夜まさたか@オンライン 8月25日(金)20時~21時半

③ 朝まさたか@廻田公民館 8月27日(日)10時~11時半

4 午後まさたか@中央公民館 8月27日(日)13時半~15時

later State also also

1963 年日野市生まれ・慶應義塾大学経済学部卒・中高社会科教員免許。大学卒業後、一貫して教育や保育の現場に身を置き、2003 年に東村山市議初当選。政党や特定の団体の支援を受けない超党派無所属市議として 6 期目。NPO 法人多摩住民自治研究所副軍事長/ローカル・マニフェスト推進連盟/市民と議員の条例づくり交流会議等の運営委員/日本シティズンシップ教育フォーラム/子どもの貧困対策センター「あすのば」/自治体学会等の会員/全国の優れた政策実践に贈られる「マニフェスト大

賞」で最優秀賞1回、優秀賞2回受賞。

市政や議会へのご意見、ご相談など、どうぞお気軽に

FacebookやTwitter、ブログから発信中。 「佐藤まさたか」で検索してみてください! メールアドレス:

gachapin@sato-masataka.net

東村山市廻田町2-21-13 TEL. 042-398-5265



猛暑が続きますがお元気にお過ごしでしょうか。新人4人を加えた新たな構成で初の定例議会を終え、現在は9月議会の準備を進めつつ、調査活動や研修参加等の日々です。

声を聴き、足を運び、市政充実と議会改革に取り組んでいます

「佐藤まさたか市政レポート」は不定期の発行です。佐藤まさたか本人とボランティアの仲間が、駅頭(主に東村山駅西口)配布やポスティングを行っていますので、連続してお届けできなかったり、発行日から時間が経っている場合もございますがご理解ください。バックナンバーは Web サイト(sato-masataka.net)でご覧いただけます。